
Range Rover Evoque unterwegs zu den Händlern

Land Rover bringt am 6. April zu Preisen ab 37 350 Euro die zweite Modellgeneration des Range Rover Evoque zu den deutschen Vertragshändlern. Gegenüber dem über 800 000-mal verkauften Vorgänger wuchs der Radstand um zwei Zentimeter für entsprechend mehr Platz im Fond und im Kofferraum. Die Wattiefe legte von 50 auf 60 Zentimeter zu. Neu ist auch das 48-Volt-Mild-Hybridsystem, das den Normverbrauch auf bis zu 5,6 Liter pro 100 Kilometer senkt.

Eine Weltpremiere ist die „Clear Sight Ground View“-Technologie, die die Motorhaube „durchsichtig“ macht. Dank Kamerabildern erhält der Evoque-Fahrer auf dem oberen Touchscreen am Armaturenbrett einen 180-Grad-Blick unter den Vorderwagen. Das hilft in engen Parklücken und an hohen Bordsteinen ebenso wie im Gelände.

Vor der Markteinführung feierte der neue Range Rover gestern in Berlin seinen ersten Auftritt in Deutschland. Zur Präsentation hatte Land Rover Prominenz wie die Schauspieler Ruby O. Fee, Kostja Ullmann, Stephan Luca und Raul Richter eingeladen. Durch den Abend führte als Moderatorin Janin Ullmann, während DJane Wana Limar die rund 200 Gäste musikalisch unterhielt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Range Rover Evoque.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Land Rover



Premierenfeier für den Range Rover Evoque in Berlin:
Stephan Luca (l.) und Kostja Ullmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Land Rover



Premierenfeier für den Range Rover Evoque in Berlin:
Ruby O. Fee.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Land Rover



Premierenfeier für den Range Rover Evoque in Berlin:
Moderatorin Janin Ullmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Land Rover



Premierenfeier für den Range Rover Evoque in Berlin.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Land Rover